



Austral Group S.A.A.

Austevoll Seafood Company

AUSTRAL GROUP ENTREGÓ MÁS DE 600 KILOS DE PESCADO FRESCO A LA POBLACIÓN DE LA CALETA DE COISHCO

Lima, 12/03/2021.- En el marco del estado de emergencia que vive el país por la propagación del COVID -19, la empresa pesquera Austral Group, donó más de 600 kilos de caballa y jurel a más de 200 familias de la caleta de Coishco Viejo.

“En Austral, somos conscientes de la difícil situación que estamos atravesando y continuamos desplegando acciones en apoyo de las familias más vulnerables de las comunidades donde operamos. En esta oportunidad, estamos llevando el apoyo en coordinación con la Dirección Regional de la Producción (DIREPRO), con el objetivo de contribuir con la alimentación y nutrición de familias de escasos recursos del distrito de Coishco Viejo”, expresó Adriana Giudice, gerente general de Austral.

Así mismo, Giudice reafirmó el compromiso de la empresa pesquera en seguir apoyando a sus vecinos, “desde Austral, seguimos comprometidos con el desarrollo de las comunidades, compromiso que cobra aún mayor importancia en situaciones tan complejas como la que estamos viviendo”, finalizó.

